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NTTの「サービス卸」に関し、以下のとおり意見を提出いたします。 

 
 
１．NTT東西の光アクセス網はボトルネック設備であり、NTT東西はドミナン
ト事業者であることから、「サービス卸」に関する決定事項や契約内容は、

公表されるべきであると考えます。（相対取引における議論の詳細は不要。） 

 
２．契約内容の公表先は、より多くの眼で、不適切な取引が行われていないか

のチェックが可能な状態にすべきであるため、総務省のみではなく、パブリ

ックに公開すべきであると考えます。 
 なお、海外においても、基本的にドミナント事業者の設備の場合には、契

約内容がパブリックに公開されていると認識しております。 
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